

Acciones de Tesla suben tras renuncia de Elon Musk a cargo en el gobierno

A Tesla le vino bien el anuncio de Elon Musk, de dejar la administración Trump. Las acciones del fabricante de autos eléctricos cerraron en Wall Street en US\$ 358,43, alza de 0,43% respecto al día anterior.

Ello ocurrió después que Musk, anunciara que renunciaría como empleado especial del gobierno del presidente Donald Trump. En operaciones fuera de horario durante la tarde de este jueves, Tesla continuó con una ligera subida, ubicándose en US\$ 358,63, con una variación de 0,56%. Pese a esto, para los accionistas su salida inicial de la política no basta ya que exigieron que Musk se comprometa a trabajar al menos 40 horas semanales en la compañía. Los inversionistas enviaron una carta, con esa y más demandas, a Robyn Denholm, presidenta de la junta directiva de Tesla, y fue firmada, entre otros, por la Federación Estadounidense de Maestros y el Contralor de la Ciudad de Nueva York. En conjunto, el grupo posee unos 7,9 millones de acciones de Tesla (unos US\$ 2.800 millones), al precio de la acción del jueves. En la misiva, los inversores incluyeron cuatro demandas clave: que Musk trabaje al menos 40 horas semanales en la empresa si recibe un nuevo plan de compensación; que se elabore un plan claro de sucesión para el cargo de director ejecutivo; que se limiten los cargos externos que pueden ocupar los miembros de la junta y los ejecutivos; y que se incorpore al menos un director independiente, sin vínculos personales con otros miembros.